

DICTAMEN DE LOS AUDITORES INDEPENDIENTES

A los Señores Asociados de:

UNIVERSIDAD POLITECNICA DEL BICENTENARIO

Hemos examinado el estado de situación financiera de Universidad Politécnica del Bicentenario al 31 de diciembre de 2012 Y 2011, y los estados de actividades, variación de la Hacienda Pública, Flujo de Efectivo, Analítico de Efectivo, que le son relativos, por los años que terminaron en esas fechas. Dichos estados financieros son responsabilidad de la administración de la Universidad. Nuestra responsabilidad consiste en expresar una opinión sobre los mismos con base en nuestra auditoria.

Previamente y con fecha 26 de Marzo de 2012 emitimos nuestro informe de auditoría sobre los estados financieros al 31 de diciembre de 2011 y por el año terminado en esa fecha de conformidad con las Normas de Auditoría Generalmente Aceptadas en México. De acuerdo a lo dispuesto por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos, las Normas Internacionales de Auditoría son de aplicación obligatoria en México para auditorías de estados financieros iniciados el 1º de enero de 2012, consecuentemente el informe de auditoría sobre las cifras comparativas de los estados financieros de 2012 y 2011, se emiten con base en las Normas Internacionales de Auditoría.

Nuestro examen fue realizado de acuerdo con las normas Internacionales de Auditoria, las cuales requieren que la auditoria sea planeada y realizada de tal manera que permita obtener una seguridad razonable de que los estados financieros no contienen errores importantes, y de que están preparados de acuerdo a las políticas de información financiera especificas autorizadas por la universidad. La auditoría consiste en el examen, con base en pruebas selectivas, de la evidencia que soporta las cifras y revelaciones de los estados financieros; asimismo, incluye la evaluación de las políticas de información financiera adoptadas, de las estimaciones significativas efectuadas por la administración y de la presentación de los estados financieros tomados en su conjunto. Consideramos que nuestro examen proporciona una base razonable para sustentar nuestra opinión.

En nuestra opinión, los estados financieros antes mencionados presentan razonablemente, en todos los aspectos materiales, la situación financiera de Universidad Politécnica del Bicentenario al 31 de diciembre de 2012 Y 2011, así como sus resultados y sus flujos de efectivo a los ejercicios terminados en dichas fechas, de conformidad con los lineamientos financieros aplicables para las IES.

GONZALEZ MAYAGOLTIA CONTADORES PUBLICOS S.C.

Firma miembro de Kreston International

C.P.C. Erneste Castro Lopez

Socio Gerente

León Guanajuato